
4 コミュニティ事業
1）コミュニティスペース活⽤事業
2）南⼝デッキ活⽤事業
3）SDGsのまちづくりを進める事業
4）パラムーブメントにかかわる事業
5）⿇⽣区危機管理室との防災啓発事業



1）コミュニティスペース活⽤事業
2022年度 オープンミーティング
第1回 農家が取り組むフードロス〜Slow Sweets 株式会社Slow Farm 安藤圭太⽒
第2回 今村昌平監督が⽇本映画⼤学に託した願いとDX とコロナ禍が映画と私たちに

遺すもの 〜⽇本初となる映画単科⼤学の軌跡〜
⽇本映画⼤学 理事⻑ 富⼭省吾⽒

第3回 ⼦どもたちと地域の未来を創造する〜⿇⽣区のローカルSDGs推進に向けて〜
⼀般社団法⼈サステナブルマップ 代表理事 今井雄也⽒

第4回 ママ+ママ×地域 〜地域で⾏う⼦育て Linkmama〜
Linkmama 代表 永井和美⽒

第5回 科学的介護の時代、新しい介護への取り組み
インフィックグループ CEO 増⽥正寿⽒



第6回 ビールがつくる地域のつながり
ペコラビール 代表 福澤雄太⽒

第7回 ⿊川農場と都市農業⽀援
明治⼤学農学部専任教授（アグリサイエンス研究室） 岩崎 泰永先⽣

⾷べる⼈とつくるひとをつなぐ⼤学⽣の地域連携活動
明治⼤学農学部専任准教授（環境資源会計論研究室担当） 本所 靖博先⽣

第8回 しんゆり・芸術のまちづくりのこれまでとこれから〜
「新百合ヶ丘における芸術⽂化活動に関する調査研究」報告書より

藤⽥ 直哉⽒（⽇本映画⼤学⽂芸コース准教授）
武濤 京⼦⽒（昭和⾳楽⼤学アートマネジメント客員教授）

第9回 ポストコロナ時代の郊外⽣活圏形成〜新百合ヶ丘における実態と変化〜
東京都市⼤学 名誉教授 平本 ⼀雄⽒

第10回 三瓶区⻑が語る「これからの⿇⽣区」 ⿇⽣区⻑ 三瓶 清美⽒



2）南⼝デッキ活⽤事業
①デッキ植栽管理と鳩のフン対策

毎⽉第３⾦曜⽇10時〜11時 10名〜20名
・コンソーシアムのデッキチームメンバー
・コンソーシアム会員企業メンバー
・コミュニティ会員メンバー
・⿇⽣区役所、⿇⽣道路公園センター



②クリーンアップ⼤作戦
・春、秋の年2回 ⿇⽣区役所とコンソーシアムの共催

定例活動の拡⼤版 植栽の整備・花の植替、鳩フン対策
※花の苗については、川崎新都⼼街づくり財団、

市の「花いっぱい運動」からの助成
・2022年 5⽉28⽇ コンソーシアム会員、⿇⽣区、川崎市他

110名、三瓶⿇⽣区⻑も参加。
７班に分かれ、花壇植替、鳩糞清掃など

・2022年10⽉29⽇ 過去最⾼の147名が参加。
９班に増やして、花壇植替、鳩糞清掃、
ゴミ清掃、植え込みの清掃など。



開催について画像



開催について画像





3）SDGsのまちづくりを進める事業
・川崎市SDGsゴールドパートナー申請、登録

・コミュニティ会員「あさおのSDGs」⽀援
⿇⽣区サスティナブルマップ制作



開催について画像



4）パラムーブメントに関わる事業
・⼈権関係業務に係る広報（⼈権・男⼥共同参画室）

「川崎市差別のない⼈権尊重のまちづくり条例」、
「かわさき⼈権相談」等に係るパネル展⽰、資料配布

・かわさきパラムーブメントに係る広報（パラムーブメント推進担当）
パネル展⽰、資料配布など



5）⿇⽣区危機管理担当 防災啓発事業
⑴ 防災啓発・広報業務

① 区⺠や⾃主防災組織向け防災学習映像コンテンツ制作
・避難所開設訓練（講座編） ＜撮影・動画編集 30分17秒＞
・避難所開設訓練（アクション編） ＜撮影・動画編集 50分17秒＞
・安否確認訓練（ドラマ編） ＜撮影・動画編集 5分36秒＞
・救出訓練 ＜撮影・動画編集 14分6秒＞
・初期消⽕訓練 ＜撮影・動画編集 6分30秒＞
・搬送訓練 ＜撮影・動画編集 12分10秒＞





② デジタルサイネージ等で防災啓発に関する広報物を発信
・2024年3⽉までイオン、エルミロードに設置されている

デジタルサイネージで動画配信
③ マルシェなどで、防災啓発に関する広報物を配布発信

⑵ 防災啓発講師派遣業務
区の主催する防災訓練、研修等への⽀援業務

⑶ 総合防災訓練の業務⽀援
・2022年11⽉12 ⽇、新百合ヶ丘駅南⼝ペデストリアンデッキ
・マルシェ形式でテント設営
・会員企業も参加、防災啓蒙活動、避難訓練などに開催



総合防災訓練画像
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６ 指定管理事業の受託
コンソーシアムの
法⼈化など機能強化

１）南⼝デッキ等指定管理事業の検討



1）南⼝デッキ指定管理事業の検討
・エリアマネジメントを持続可能で安定的な活動としていくため、
法⼈化の検討を進める

・活動の具体的な検討のために新たに予算計上する。
・新百合ヶ丘駅南⼝デッキなど指定管理者受託に向けた検討


